

## PTAだより 3月号

令和4年3月16日  
荒川区立諏訪台中学校  
PTA会長 中條 朋行

第11回役員会 3月12日(土) AM10:30~11:00 応接室  
年度末運営委員会 3月12日(土) AM11:00~11:30 多目的室

### PTA会長より

今年度もコロナに翻弄された1年でしたが、活動を無事に終了する事が出来ました。これも皆さまのおかげだと感じております。

コロナの影響でいままでの当たり前が当たり前ではなくなりましたが、悪いことばかりではなく、本当に大切なこと、おざなりではなく、やらなければならない事など多くの事の本質を改めて見直す良い機会になったことも事実です。来年度以降、これからの諏訪台中学 PTA 活動がより良い活動となるモデルケースになればと思います。

改めまして、1年間ありがとうございました。

### 校長先生より

3月も半ばになり、学校は卒業式、進級に向けての準備を進めているところです。今週は、3年生の卒業遠足、2年生の校外学習に行ってきました。どちらも無事に楽しく。意義ある時間を過ごすことができました。

今年度も、中止になったものもありましたが、延期や内容を変更して実施できた行事もたくさんありました。時期変更や内容変更は、学校・教員にとってはかなりのエネルギーが必要ですが、先生方の柔軟な対応と工夫で実施につながり、予想以上の成果を上げられたと感じています。もちろん、その都度、保護者の皆様にはご理解をいただいたことで可能だったわけですが、生徒たちの学校生活が通常に近い形で運営できたのが何よりでした。

3年生の遠足は、中学校最後の親交を深める最良の機会となりました。遠足の翌日には、気持ちも新たに卒業に向けての準備や卒業式の練習に取り組んでいます。来週には全校での予行練習を経て、18日には卒業式を迎えます。本番では在校生や来賓の方々の参列はありませんが、保護者の皆様に集大成となる最高の卒業式をご覧いただけることと思います。

今年度も、予定でお示ししたとおりに進められないことが多く、保護者の皆様には、様々ご心配をおかけいたしました。コロナ禍でのPTA活動は、学校の活動と連動・連携できない場面も多く、今後の方針や組織の在り方を考え、活動内容の精選について再考することにもつながりました。これを好機と捉え、新しいPTA活動をスタートさせられればと思います。現在の状況が落ち着き、新たな年度を迎えられることを祈るばかりですが、これまでのご理解とご協力に感謝いたしますとともに、令和4年度もよろしく願い申し上げます。

(次ページへ続く)

## 活動報告

今回は年度末運営委員会となるため、本部および各委員会から、本年度1年間の活動報告を行いました。

## 会計経過報告

本部会計から、本年度の仮決算報告を行いました。

## 新年度役員の承認

P T A規約に基づき、新年度役員候補の承認を行いました。

年度末運営委員会で行った報告および承認内容（活動報告・会計経過報告・新年度役員一覧）の詳細については、別紙の年度末運営委員会資料を参照ください。

本年度もP T A活動へのご理解およびご協力をいただき、ありがとうございました。

卒業生の保護者の皆様へは、お子様のご卒業をお祝いするとともに、今後のご健闘とご発展をお祈りいたします。また、在校生の保護者の皆様へは、引き続き来年度もP T A活動へのご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

以上